

de cerca de 900 páginas, excelentemente presentado por «Editorial Barna, S. A.», de Barcelona, que augura un feliz éxito a esta primera historiografía de las literaturas hispánicas ensayada bajo el lema «españoles somos y nada de lo que ha sido español nos es ajeno».

LA REPUBLICA DE PLATON

Los profesores de la Universidad de Madrid José Manuel Pabón y Manuel Fernández Galiano, acaban de dar cima a su magnífica edición bilingüe de «La República», de Platón, muy cuidadosamente presentada por la colección «Clásicos Políticos» (Instituto de Estudios Políticos, Madrid).

La obra comprende tres volúmenes. En su amplia introducción se analiza la figura del insigne filósofo griego y se estudia, con positivo criterio científico, la génesis doctrinal del clásico tratado, su cronología, la acción del diálogo y su tradición textual. El texto griego va anotado con las variantes de sus manuscritos fundamentales, en tanto que la traducción destaca por lo riguroso de la fidelidad al texto original y la nobleza del estilo. Amplios índices de materias y de nombres propios facilitan el manejo de los tres gruesos volúmenes, que constituyen una de las más considerables y honrosas aportaciones que se hayan hecho nunca al conocimiento de la significación estética e ideológica de Platón, en las lenguas modernas.

«EL HOMBRE Y LA GENTE»

Don José Ortega y Gasset ha continuado en los últimos meses el desarrollo de su curso sobre «El hom-